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Великая победа на Волго-Доне 
вдохновляет советских людей на 

новые усилия в труде, на новые патри
отические дела во имя дальнейшего 

укрепления могугцества Родины.

УЛУЧШИТЬ МЕДИЦИНСКОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ ТРУДЯЩИХСЯ

Большевистская партия, Со
ветское правительство и лич
но товарищ й. В. Сталин про
являют постоянную заботу о 
сохранении здоровья трудящих
ся. Эта забота наглядно вид
на на примере нашего города. 
Только за последние месяцы в 
городе открыты городская боль
ница, родильный дом, инфек
ционная больница. Сеть меди
цинских учреждений продол
жает расширяться. На днях от
крыта поликлиника на основ
ном предприятии. В городе 
увеличилось число врачей и 
других медицинских работни
ков.

Вместе с тем следует отме
тить, что, наряду с некоторыми 
успехами, в работе лечебных 
учреждений все еще имеются 
серьезные недостатки. В целом 
по городу медицинское обслу
живание трудящихся стоит 
еще не на должном уровне. 
Об этом свидетельствуют мно
гочисленные факты.

Несмотря на то, что город
ская поликлиника уже больше 
месяца назад разместилась в 
новом просторном помещении, 
там до сих пор не наведен 
необходимый порядок. В не
приспособленной и тесной ком
нате размещена регистратура. 
В поликлинике отсутствует 
вешалка, нет даже бачков с 
кипяченой водой. Зачастую 
больные вынуждены ходить по 
коридорам двух этажей в по
исках нужного им кабинета, 
так как здесь все еще нет ука
зателя и распорядка работы 
лечебных кабинетов. Главный 
врач поликлиники тов, Коси- 
марова не принимает действен
ных мер к устранению этих 
недостатков. Даже у нее нет 
до сих нор определенного 
служебного кабинета.

Много жадоб поступает на 
плохую работу женской кон
сультации. Здесь не соблю
дается расписание приема боль
ных и беременных женщин 
врачами. Врачи Поляк, Гу- 
жавина и Бабич часто не яв
ляются и не ведут приемов 
в ими же назначенное время, 
а десятки больных по несколь
ко часов безрезультатно ожи
дают приема. Горздраву давно 
пора навести в женской кон
сультации должный порядок.

Серьезные недостатки име
ются и в работе скорой помо
щи. Сегодня в нашей газете 
публикуется письмо т. Голов

кова о полной безответствен
ности работников скорой по
мощи санитарного отдела, ко
торые категорически отказа
лись выехать на срочный вы
зов к тяжело больной в посе
лок им. Куйбышева. Фельдшер 
скорой помощи горздрава 
т. Романова во время дежур
ства спит.

Врач-гпнеколог т. Бабич 
и терапевт т. Раковская ста
вят свои личные интересы 
выше общественных и зачас
тую не проявляют необходи
мой заботы п внимания к 
больным, чисто формально от
носятся к выполнению своих 
служебных обязанностей.

Переполнен городской ро
дильный. дом, а роддом сани
тарного отдела вместо установ
ленных 10 дней ремонтируется 
уже полтора месяца и неизве
стно, когда этот ремонт будет 
закончен.

Необходимо также отметить, 
что лечебным учреждениям го
рода все еще не оказывается 
должной помощи со стороны 
облздрава. В медицинских 
учреждениях недостает значи
тельного количества врачей. 
В городской поликлинике со
вершенно не оборудованы зуб
ной и физиотерапевтические 
кабинеты, нехватает 'оборудо
вания и в других кабинетах.

Не уделяет должного 
в н и м а н и я  медицинским 
учреждениям и исполком 
городского Совета депутатов 
трудящихся. Городское лечеб
ное объединение не лмеет ни 
одной грузовой автомашины, 
а потребность в транспорте 
очень велика. Крайне необхо
дима и прачечная, которой 
также нет.

Улучшение дела здравоохра
нения — важнейшая задача. 
Для ее успешного решения не
обходимо, чтобы горздравогдел 
усилил руководство медицин
скими учреждениями, а пар
тийная организация городско
го лечебного объединения под
няла уровень политико-воспи
тательной работы среди меди
цинского персонала. Это даст 
возможность укрепить трудо
вую дисциплину, повысить 
чувство ответственности всех 
медицинских работников за 
порученное им дело.

Долг всех врачей, фельдше
ров, акушерок, медицинских 
сестер — изо дня в день 
улучшать медицинское обслу
живание трудящихся города.

ВДОХНОВЛЯЮЩИЙ ПРИМЕР 
СТРОИТЕЛЕЙ ВОЛ Г  О-ДОН А
Новые обязательства коллектива 

тов. Кудрявцева
Необычайное оживление ца

рило ВО июля в парокотель
ном цехе предприятия, где 
начальником тов. Кудрявцев. 
Около 200 рабочих, служащих 
и инженерно-технических ра
ботников завода пришли сюда 
на митинг, посвященный за
вершению строительства и от
крытию Волго-Донского судо
ходного к а н а л а  и м е н и  
В. И. Ленина.

Митинг открывает председа
тель заводского комитета тов. 
Белан. Собравшиеся с огром
ным воодушевлением избира
ют в почетный президиум По
литбюро ЦК ВКП(б) во главе с 
товарищем И. В. Сталиным.

С информацией об открытии 
Волго-Донского судоходного ка
нала имени В. И. Ленина вы
ступил секретарь партбюро за
вода тов. Шишкин.

Первым выступил начальник 
механического цеха тов. Сен
ников.

—С большой радостью,—го
ворит он, — коллектив нашего 
цеха встретил весть об окон
чании строительства и ввода в 
эксплуатацию Волго-Донского 
судоходного канала имени 
В. И. Ленина. В ознаменова
ние исторического события мы 
обязуемся производственный 
план августа выполнить на 
110 процентов к 28 числу и 
выпускать продукцию только 
отличного п хорошего качест
ва. Каждый рабочий нашего 
цеха решил выполнять уста
новленные нормы не ниже 
чем на 130 процентов. Кроме 
того, коллектив цеха обязует
ся экономить смазочные мате
риалы, бережно относиться к 
режущему инструменту и к 
20 августа полностью закон
чить подготовку к зиме.

Затем слово берет бригадир 
бригады слесарей-сборщиков 
тов. Медведев. Он говорит, что 
в честь ввода в строй первен
ца великих строек коммуниз
ма возглавляемая им бригада 
месячное задание обязуется 
выполнить к 28 августа и вы
зывает на соревнование брига
ду слесарей-ремонтников тов. 
Шелепина.

Бригадир Шелепин от име
ни своей бригады принимает 
вызов тов. Медведева.

От комсомольцев и молодежи 
завода на митинге выступил 
старший технолог тов. Коз- 
ков.

— Комсомольцы и молодежь 
в ознаменование великой побе
ды советского народа, — го
ворит он, — будут работать в 
наступающем месяце еще луч
ше. Комсомольско-молодежная 
смена механического цеха, 
бригада тов. Макшанова и зве
но тов. Колпакова обязуются к 
28 августа выполнить установ
ленные для них задания.

Выступившие бригадир сле
сарей тов. Мулявин, молодой 
токарь тов. Бахтызим, тов. 
Козловский выразили горячее 
стремление повысить произво
дительность труда в честь 
исторического события соеди
нения Волги с Доном.

В заключение было принято 
новое повышенное социалисти
ческое обязательство на ав
густ. Коллектив завода обязал
ся досрочно выполнить про
грамму августа, своевременно 
и качественно подготовиться к 
зиме, еще полнее использовать 
механизмы, экономить материа
лы, больше внедрять в произ
водство рационализаторских 
предложений, уменьшить на
кладные расходы.

Автогенщик Ермолаев

На Волго-Донском судоходном канале 
имени В . И. Ленина

СТАЛИНГРАД. - Оживленно 
на Волго-Донском судоходном 
канале именп В. И, Ленина. 
С 27 июля открылось регуляр
ное пассажирское движение по 
линии Москва—Ростов и Ста
линград—Калач-на-Дону. Сей
час на пути в Ростов нахо
дятся волжские пароходы 
«Сталинская Конституция» и 
«Марксист».

С каждым днем усиливается 
поток грузов. Ежедневно из 
Волги на Дон и в обратном 
направлении идут буксирные 
пароходы с баржами. Сегодня 
по каналу проследовали суда с 
минеральными удобрениями для 
колхозных полей Ростовской 
области, с лесом для Азова.

Не зная усталости работает 
на одном из пусковых объек
тов автогенщик Виктор Матвее
вич Ермолаев из коллектива 
монтажников, где начальни
ком тов. Разумовский. 150— 
200 процентов нормы и отлич
ное качество работы—таковы 
ежедневные показатели ста
хановца Ермолаева.

Когда на Волго-Доне шли 
последние приготовления к 
торжественному открытию ка
нала, на прорабстве, где рабо
тает тов. Ермолаев, состоялось 
собрание монтажников. Подво
дили итоги социалистического 
соревнования.

На собрании, перед лицом 
своих товарищей по работе 
Виктор Матвеевич заявил, что

в честь открытия Волго-Дон
ского канала имени В. И. 
Ленина он будет работать еще 
лучше, ибо к этому призывает 
всех советских людей трудо
вая победа волгодонцев. В 
первый же день после собра
ния дневное задание он вы
полнил на 310 процентов, не 
снижая темпов и в последую
щие дни.

Примеру тов. Ермолаева 
следуют многие монтажники 
прорабства. К новым трудовым 
успехам на монтаже объек
тов первой очереди предприя
тия их зовет вдохновенный 
пример строителей и монтаж
ников Волго-Донского судо
ходного канала имени В. И. 
Ленина. ’

а . Па в л о в .

В честь Дня 
железнодорожника

Новыми трудовыми успехами 
встречает Сталинский День 
железнодорожника коллектив 
конторы железнодорожного 
транспорта, где начальником 
тов. Забаев.

В результате развернутого 
социалистического соревнова
ния за выполнение и перевы
полнение плана грузоперево
зок, сокращение простоя ваго
нов, снижение себестоимости 
перевозок и сокращение оборо
та вагонов, коллектив желез
нодорожной конторы пришел 
к празднику с хорошими про
изводственными показателями.

План перевозок грузов за 
первую половину года пере
выполнен.

Еще лучше результаты ра
боты конторы за июль. План 
грузоперевозок местным пар
ком выполнен на 105,7 про
цента, план погрузки вагонов 
на 109,5 процента и на 8 ча
сов против плана снижен обо
рот вагонов.

Соревнуясь за достойную 
встречу Дня железнодорожника, 
многие рабочие конторы к 
своему празднику пришли с 
замечательными трудовыми по
дарками. Образцы стаханов
ского труда показывают соста
вители поездов Григорий Про
кофьевич Корьев е  Николай 
Степанович Баймакйв, стар
ший машинпст парового 
крана к о м с о м о л е ц  
Иван Ивашин, машинист па
ровоза Милентий Павлович 
Котляров, помощник машинис
та паровоза тов. Сапунов и 
многие другие. За самоотвер
женный труд онп занесены в 
«Книгу Почета» кошгоры.

Г. РАССКАЗОВ, 
секретарь партийной организации.

КО М П ЛЕКС Н АЯ
БРИ ГА Д А

КО Н ТРО ЛЕРО В
В механо-сборочном цехе ре

монтно-механического завода 
по инициативе контрольного 
мастера Ивана Цепотина соз
дана комплексная бригада 
контролеров участка»

Раньше каждый контролер 
участка принимал только один 
в е д  операции на изготавли
ваемых деталях. Это затрудня
ло работу, создавало большие 
неудобства и задерживало при
емку деталей в случае отсут
ствия одного из участковых 
контрольных мастеров.

Тов. Цело тин предложил соз
дать комплексную бригаду 
контролеров. Теперь один кон
тролер принимает детали пос
ле 3-х операций. Это дает 
возможность намного ускорить 
приемку изготавливаемых де
талей.

И. КОВАЛЕНКО, 
старший контрольный мастер,
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

Своевременно подготовиться к новому учебному году 
§ сети комсомольского политпросвещения

На проходившей недавно 
П-й городской комсомольской 
конференции были вскрыты 
серьезные недостатки в рабо
те сети комсомольского полит
просвещения. Отмечались так
же существенные ошибки и 
недочеты в деятельности гор
кома ВЛКСМ и комсомольских 
организаций но руководству 
политической учебой комсо
мольцев и молодежи.

В комсомольских организа
циях, где секретарями работа
ли тт. Мачула, Лаптев, Пиме
нова, Тарушкина и другие, 
политическая учеба комсо
мольцев и молодежи была во- 
обще сорвана.

В политкружках при комсо
мольских организациях ремонт
но-механического завода, про
изводственно - энергетической 
конторы, хлебозавода многие за
нятия проводились на низком 

' идейно-теоретическом уровне. 
Некоторые пропагандисты по
верхностно излагали материал, 
вместо того чтобы направлять 
внимание слушателей на ус
воение идейного содержания 
изучаемых вопросов требовали 
от них механического заучи
вания формулировок, много
численных цифр и дат.

Большая часть комсомоль
цев, числившихся самостоя
тельно изучающими основы 
марксизма-ленинизма, факти
чески над повышением своего 
идейно-политического уровня 
не работала. Секретари коми
тетов ВЛКСМ и комсомольских 
организаций тт. Жила, Пота
пова, Казанцева, Пименова 
и другие не предъявляли к 
самостоятельно изучающим 
должной требовательности, не 
осуществляли контроль за их 
учебой и не оказывали им 
постоянной помощи, т. е. устра
нились от руководства само
стоятельной учебой комсомоль
цев. Все это способствовало 
во многих случаях ее развалу.

В результате неудовлетвори
тельного руководства работой 
сети комсомольского * полит

просвещения занятия в круж
ках на ремонтно-механическом 
заводе, хлебозаводе, а также 
в комсомольских организациях, 
где секретарями т.т. Бел
кин и Себякив, срывались, 
многие слушатели не посеща
ли занятий.

Прошедшие итоговые заня
тия показали, что основной 

;причиной невыполнения учеб- 
! ного плана и ряда других 
1 серьезных недостатков в рабо
те  сети комсомольского полит- 
;просвещения явилась плохая 
подготовка к началу учебы.

Сейчас перед комсомольски
ми организациями города 
стоит ответственная задача— 
своевременно и всесторонне 
подготовиться к новому учеб
ному году в сети комсомоль
ского политпросвещения.

Для того, чтобы успешно 
решить эту задачу, необходи
мо, прежде всего, продуманно 
укомплектовать кружки и по
литшколы. Надо разъяснить и 
показать комсомольцам и мо
лодежи важность и необходи
мость овладения марксистско- 
ленинской теорией и система
тического повышения своего 
идейно-политического уровня. 
Секретари комсомольских ор
ганизаций, чдены комитетов 
и бюро ВЛКСМ, активисты 
должны детально побеседовать 
с каждым комсомольцем, мо
лодым человеком или девуш
кой, не состоящей в комсомо
ле, выяснить его общеобразо
вательный и политический 
уровень, возможности, жела
ние п помочь ему выбрать 
форму учебы.

Создавая политкружки, сек
ретари комсомольских органи-. 
заций обязаны в то же время- 
позаботиться и о том, чтобы 
как можно больше молодых 
рабочих и специалистов по
ступило учиться в школы ра
бочей молодежи, на заочные 
отделения вузов и технику
мов, т. е. повышало свой 
общеобразовательный уровень 
и специальные знания.

Пропаганда биографий на
ших великих вождей В. И. 
Ленина и II. В. Сталина—од
на из важнейших частей всей 
работы по коммунистическому 
воспитанию советской молоде- 
жич Поэтому надо вовлечь ши
рокую массу комсомольцев и 
молодежи в кружки по изуче
нию биографий В. II. Ленина 
и II. В. Сталина.

Успех работы сети комсо
мольского политпросвещения 
в большой степени будет за
висеть от пропагандистов. Уже 
сейчас секретари комсомоль
ских организаций и комитеты 
ВЛКСМ при помощи партий
ных организаций должны по
добрать пропагандистов и кон
сультантов из числа наиболее 
подготовленных в теоретиче
ском отношенип коммунистов 
и членов ВЛКСМ.

Учитывая ошибки и недо
статки истекшего учебного го
да, секретари комсомольских 
организаций тт. Одесский, Во
ле, Каменева, Айкина, Ка
менская и другие уже 
сейчас ведут деятельную под
готовку к началу учебы. Здесь 
уже подобраны пропагандисты, 
укомплектованы в основном 
кружки. Вместе с тем необхо
димо отметить, что на ремонт
но-механическом заводе, а так
же в комсомольских организа
циях, где секретарями тт. 
Шаньшаров, Вьюнов и Тигун- 
цев, эта работа недопустимо 
затягивается, что может при
вести к повторению прошло
годних ошибок и недостатков.

Уже теперь надо проявить 
заботу о приобретении учеб
ных и наглядных пособий, ре
шить вопрос о выделении оп
ределенных помещений для 
занятий.

Своевременно и всесторонне 
подготовиться к новому учеб
ному году в сети комсомоль
ского политпросвещения—важ
нейшая задача комсомольских 
организаций города.

Л. ХРОМОВ, 
секретарь горкома ВЛКСМ.

Ф ЕЛ ЬЕТ О Н

Миротворцы
Начальник цеха изготовле

ния Слатвинский стремительно 
влетел в кабинет начальника 
монтажного управления тов. 
Разумовского и сразу же ри
нулся к столу. Лицо его вы
ражало крайнее возбуждение 
и свидетельствовало о том, что 
произошло нечто из ряда вон 
выходящее.

—Что случилось, Александр 
Григорьевич ?—поспешно спро
сил у вошедшего тов. Разу
мовский,—Неужели план вы
полнили ?

—Ну, что вы шутите, Евге
ний Петрович,—обиделся Слат
винский.—Вы же прекрасно 
знаете, что план за первое 
полугодие по цеху выполнен 
на 60 процентов, а в июле 
тоже не лучше.

—Тогда, может, качество про
дукции признано отличным?

Слатвинский безнадежно мах
нул рукой..

—Что же в таком случае 
произошло?—допытывался Ра
зумовский.

—Затем и пришел, чтобы 
рассказать вам. В «Крокоди
ле» меня нарисовали. Извольте 
радоваться.

—Ну и хо.,.,—начал было 
Разумовский, но Слатвинский 
не дал ему договорить.

—То есть как так хорошо? 
Зачем мое самолюбие задева
ют?

—Критика и самокритика- 
дело полезное,—начал было 
доказывать начальник управ
ления.

—Раз полезное, я работать 
у вас не'буду. Иди я, иди 
«Крокодил», одно из двух,— 
вконец рассердился начальник 
цеха.

При последних словах с 
тов. Разумовским произошла 
какая-то странная перемена.

«Значит, или то или другое? 
—подумал он,—Но «Крокодил» 
это бумажка, а Слатвинский— 
руководитель. Надо снять 
не Слатвинского, конечно, а 
«Крокодил».

Нажал звонок. Вошла сек
ретарь.

—Позовите Виноградову,— 
распорядился начальник.

Через несколько минут по
является секретарь парторга
низации тов. Виноградова. -

—Вера Петровна, — обра
щается к ней Разумовский. 
—Туг Александр Григорьевич 
жалуется, покритиковали его 
в «Крокодиле».

—Действительно удачно,— 
подтвердила Виноградова,—Си
дит он этак на чемоданах и 
ждет, когда ему билет на са
молет принесут, а производст
во тем временем страдает.

—Все это правильно, Вера 
Петровна,—прервал ее Разу
мовский. Да только наш ува
жаемый Александр Григорье
вич утверждает, что критика 
его расхолаживает, грозится и 
в самом деле уехать.

—Неужели расхолаживает? 
—испугалась тов. Виногра
дова.
—Да-да, расхолаживает,—под
твердил Разумовский.—Снять 
надо «Крокодил».

—Но это же орган местного 
комитета, а председатель мест
кома тов. Шевцов отсутствует, 
неудобно как-то без него,— 
пыталась было возразить Ви
ноградова.

—Ничего, а вы на правах 
партийного руководителя сни
мите.

—Ну, раз расхолаживает, 
придется снять,—согласилась 
Виноградова.

«Крокодил» был снят.
...Хотелось бы нам сказать 

несколько резких слов в  ад
рес Евгения Петровича Разу
мовского и Веры Петровны 
Виноградовой, которые из 
любви к умиротворению стали 
самыми настоящими глушите
лями критики. Да вот боимся, 
как бы наша критика не рас
холодила этих ответственных 
товарищей. Чего доброго, еще 
тоже обидятся и пригрозят 
отъездом.

Р. ВЕСЕЛОВ.

Сталинский
Празднование Всесоюзного 

Дня железнодорожного тран
спорта, который советский на
род любовно называет Сталин
ским днем железнодорожника, 
проходит в обстановке боль
шого политического и трудо
вого подъема в нашей стране, 
в обстановке выдающихся ис
торических побед советских 
людей в строительстве комму
низма. Как великий всена
родный праздник отметила на
ша страна новую победу, 
одержанную советским наро
дом,—построение и открытие 
Волго-Донского судоходного 
канала имени В. И. Ленина, 
первенца великих строек ком
мунизма.

Железнодорожный транспорт 
в СССР играет огромную роль, 
и значение его с каждым 
годом все более и более воз
растает. В своей исторической 
речи на приеме железнодорож
ников в Кремле 30 июля 1935 
года товарищ Сталин назвал 
нашу страну великой железно
дорожной державой и дал 
классическое определение го
сударственного значения же-

День железно
лезнодорожвого т{ ачспорта 
для Советского Союза:

«СССР, как государство, 
был бы немыслим без перво
классного железнодорожного 
транспорта, связывающего в 
единое целое его многочислен
ные области и районы. В этом 
великое государственное зна
чение железнодорожного тран
спорта в СССР».

Наше государство занимает 
шестую часть суши. От бере
гов Балтики до Тихого океа
на п Курильских островов, от 
Северных морей до голубого 
Дуная раскинулась наша Ро
дина, превосходящая по сво
им размерам любое государ
ство мира. Эти огромные про
странства преодолеваются, 
главным образом, при помощи 
железнодорожного транспорта, 
который осуществляет 80 про
центов всех грузовых и 90 
процентов пассажирских пере
возок в нашей стране.

За годы советской власти 
железнодорожная сеть СССР 
увеличилась более чем в два 
раза. Строительство железных 
дорог не прекращалось даже в

самые трудные для страны 
годы Великой Отечественной 
войны. Благодаря заботам 
партии и правительства наша 
Родина. располагает мощным, 
технически вооруженным 
железнодорожным транспортом, 
обеспечивающим перевозки 
сырья, товаров, продуктов 
сельского хозяйства, способ
ствующим развитию добычи 
природных богатств — угля, 
нефти, руды, цветных метал
лов.

В период послевоенной пя
ти л е т к и железнодор ожный 
транспорт нашей страны бла
годаря постоянным заботам 
коммунистической партии, Со
ветского правительства и лич
но товарища Сталина сделал 
новый, большой шаг по пути 
дальнейшего развития.

Решающей задачей на тран
спорте в годы послевоенной 
пятилетки была ликвидация 
больших разрушений, нане
сенных железнодорожному 
транспорту войной. За эти го
ды восстановлено много вто
рых путей, мостов, станций и 
железнодорожных узлов.

Построены новые железные до
роги, в частности, в районах 
Севера и Средней Азии. За
вершается строительство ты
сяч километров новых желез
ных дорог и подъездных пу
тей к стройкам коммунизма. 
Электрифицирован ряд желез
нодорожных линий на Ура
ле, в Закавказье и Кривом 
Роге, а также пригородных 
участков в Московском, Ленин
градском, Рижском, Киевском, 
Бакинском и Таллинском 
железнодорожных узлах. Общая 
протяженность электрифици
рованных участков значитель
но увеличилась.

Необычайный размах за 
последние годи приняло на 
наших железных дорогах со
циалистическое соревнование, 
борьба за'выполнение и пере
выполнение обязательств, дан
ных в письмах товарищу 
Сталину. Сейчас в социалис
тическом соревновании участ
вует 93 процента железнодо
рожников. Каждый день при
носит множество примеров са
моотверженного труда, инициа
тивы передовиков, борющихся 
за дальнейший подъем рабо
ты транспорта.

Исключительную роль в мо
билизации резервов транспор
та и высокопроизводительном 
использовании технических 
средств играет патриотическое 
движение машинистов-пяти- 
сотников, которое все шире 
развивается на дорогах. Ты
сячи бригад систематически 
перевыполняют нормы уплот
нения графика оборота локо
мотивов. Движение машинис- 
тов-пятисотников знаменует 
собой более высокий этап в 
социалистическом соревнова
нии железнодорожников и яв
ляется мощным рычагом даль
нейшего подъема транспорта.

Особое значение имеет вож
дение тяжеловесных поездов 
по графику со специально вы
деленными для таких поездов 
«нитками». Почин этому де
лу, положенный москвичами 
лауреатами Сталинской пре
мии К. Королевой и В. Бла
женовым, находит все более 
широкое распространение на 
транспорте. За 1951 год на 
железных дорогах скоростным 
методом проведено более 600 
тысяч тяжеловесных поездов, 
а в первом квартале текущего 
года—более 150 тысяч,
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КОГДА ГЛУШАТ ТВОРЧЕСКУЮ 
МЫСЛЬ РАЦИОНАЛИЗАТОРА

В запущенном состоянпп 
находится работа БРИЗ на 
предприятии, где начальником 
т. Потокер. В течение 1951 
года здесь было внедрено толь
ко 4 рационализаторских пред
ложения, а е  этом году—одно. 
Это объясняется тем, что ин
женер по БРИЗу т. Фрейддпн 
не только не привлекает рабо
чих к рационализаторской ра
боте, но j i  не оказывает прак
тической помощи рационали
заторам и изобретателям, 
отбивает у них всякую иници
ативу.

Начальник мастерских под
собного производства тов. Ты- 
чинин предложил реконстру
ировать станок для вязки 
ковриков. Тов. Тычпнин долго 
и тщетно добивался у т. 
Фрейдлина внедрения рацио
нализаторского предложения, 
и только после вмешательства 
треста (письмо от И  декабря 
1951 года № 11/7387) его 
предложение было внедрено в 
производство. В результате 
реконструкции станка по вяз
ке драночных ковриков его

Член с о в е т а  В Р И З а
'тов. Шибицкий Фрейдлину:

— До чего же надоедливый 
этот Тычинин: кая:дый месяц 
приходит справляться — не рае- 
смотрено-ли его изобретение.

производительность повысилась 
до 300 квадратных метров за 
смену.

Автор этого рационализатор
ского предложения т. Тычп- 
нпн не имеет теоретической 
подготовки, поэтому он не 
смог произвести технических 
расчетов, пе приготовил не
обходимых чертежей.

Выполнить эту. работу т. 
Фрейдлин поручил конструкто
ру т. Потапову. Вместо того, 
чтобы только составить тех
нический чертеж на станок, 
реконструкцию которого про
извел т. Тычинин, ппженер 
по БРИЗу т. Фрейдлин произ
вел жульническую махинацию. 
В конечном счете автором ра
ционализаторского предложе
ния стал не тов. Т ы ч п н п й ; а 
Потапов, что и зафиксировано 
протоколом № 3 заседания 
БРИЗа от 12 июня 1952 года.

Другой наглядный факт. 
Еще в апреле этого года тов. 
Тычинин предложил изготовить 
приспособление для наматы
вания проволоки на катушку 
механизированным способом. 
Приспособление было сделано 
в мае, оно дает большой эко
номический эффект.
, Однакп т. Фрейдлин до .сих 
пор не оформляет это рацио
нализаторское предложение, 
не решает вопроса о выплате 
вознаграждения автору, не
смотря на то, что тов. Тычи
нин подавал не одну доклад
ную в совет БРИЗа.

Приведенные факты свиде
тельствуют о том, что т. 
Фрейдлин потерял чувство от
ветственности за порученное 
дело. Вместо настоящей рабо
ты по привлечению широкого 
круга рабочих, инженерно- 
технических работников к ра
ционализации и изобретатель
ству, оказания им теоретичес
кой и практической помощи 
БРИЗ во главе с инженером 
Фрейдлиным гасит их инициа
тиву.

В. АЛЕКСЕЕВ

В  странах народной демократии

Опыт советских стаханов
ских школ успешно осваи
вается на предприятиях 
Болгарии. Здесь создано 
много школ, в которых пе
редовики производства пе
редают свои приемы труда 
менее квалифицированным 
рабочим. Одной из таких 
школ руководит знатный 
токарь-скоростник Илья 
ВырОанов.

На снимке: занятие в 
школе, руководимой Ильей 
Вырбановым.

Большевистская партия, Со
ветское правительство, лично 
товарищ Сталин проявляют 
большую заботу о железно
дорожниках, о повышении их 
материального благосостояния 
и культурного уровня. По 
постановлению правительства 
советские железнодорожники 
получают надбавки за выслу
гу лет, повышенные нормы 
пенсионного обеспечения для 
работников ведущих профес
сий и командного состава. За 
многолетний п безупречный 

_  труд железнодорожники на- 
^траждаются орденами и меда

лями. 127 железнодорожникам 
присвоено звание Героя Со
циалистического Труда, 168— 
удостоены Сталинской премии, 

** более 300 тысяч—награждены 
орденами и медалями Совет
ского Союза.

Очень многое сделано за 
последнее время для улучше
ния условий работы железно
дорожников. Железнодорожни
ки ряда профессий переведе
ны на восьмичасовую непре
рывную работу; создаются до
полнительные депо, новые 
пункты, смены бригад, строят
ся и расширяются существую

щие дома для отдыха бригад.
Партия и правительство 

проявляют постоянную заботу 
об улучшении жилпщаых ус
ловий железнодорожников. За 
последние годы железнодорож
ники получили более 3 мил
лионов квадратных метров жи
лой площади в больших до
мах. Широко развитое строи
тельство индивидуальных до
мов позволило предоставить 
железнодорожникам еще 1 
миллион 250 тысяч квадрат
ных метров жилой площади. 
На железнодорожном транспор
те работает 745 клубов и 
дворцов культуры, 884 биб
лиотеки, 186 вагонов-клубов. 
Близится полное окончание 
сплошной радиофикации по
левых станций и разъездов.

На заботу партии, прави
тельства, вождя и учителя 
трудящихся товарища Сталина 
советские железнодорожники 
отвечают упорным самоотвер
женным трудом, еще шире 
развертывают социалистическое 
соревнование, борясь за вы
полнение поставленных перед 
ними задач, за улучшение 
всех звеньев работы тран
спорта.

МЕРЫ ПРИНЯТЫ
„У П О РЯ Д О Ч И ТЬ  

ВЫ  Д А  ЧУ Н А Р Я Д О В «
Под таким заголовком в 

№ 56 газеты «Знамя комму
низма» за 13 июля 1952 года 
была помещена корреспонден
ция тов. Иванова, в которой 
говорилось о том, что в мон
тажном управлении, где на
чальником тов. Алексеев, ру
ководитель участка тов. Кру- 
„тпхин и мастер тов. Савин не 
соблюдают элементарного по
рядка в выдаче нарядов, 
приводит к большим простоям 
рабочей силы.

Начальник управления тов. 
Алексеев сообщил редакции, 
что факты, указанные в газе
те, действительно имели место.

Приказом № 242 по управ
лению на виновных наложены 
взыскания. Начальнику участ
ка тов. Крутпхину поставлено 
за вид. Мастеру тов. Савину 
объявлен выговор и снижен 
оклад на 200 рублей в тече
ние месяца.

П исьма в редакцию  

Благодарность врачам

„ О  санитарном 
состоянии дво р о в"

Под таким заголовком в 
№ 56 газеты «Знамя комму
низма» за 13 июля 1952 го
да была опубликована замет
ка тов. Савиной. В ней сооб
щалось о том, что во дворе 
дома № 1 50 квартала не чи
стятся мусорные ящики, двор 
находится в антисанитарном 
состоянии.

Как сообщил редакции на
чальник жилищно-коммуналь
ного управления т. Веселый, 
факты, изложенные в заметке, 
правильны. Принят меры к 
устранению отмеченных недо
статков. Территория двора до
ма № 1 50 квартала очищена.

В связи с тяжелой бо
лезнью нас положили в 
городскую больницу, где 
мы были окружены теплой 
заботой и вниманием ме
дицинских работников. 
Врачи приложили все уси
лия к нашему быстрейше
му выздоровлению. В  ре
зультате этого за корот
кое время мы вылечились 
и смогли выписаться из 
больницы злолне здоро
выми.

За проявленные к нам 
заботу и внимание горячо 
благодарим врача тов. Ел-

кова Я. Ф., начальника те
рапевтического отделения 
тов. Мельникову Е. И. и 
медсестер этого отделения 
тт. Лоскутову, Шадрину, 
Нугманову и Серебро.

Сердечное спасибо пар
тии, правительству и вели
кому Сталину за их пов
седневную заботу о труде, 
отдыхе и здоровье совет
ских людей.

  Т . Т А Р А С Ш , *
работница ремонтно-механического 

завода,
В. САБАНОВД, 

домохозяйка.

Б е з д у ш н о е  о т н о ш е н и е  
к  б о л ь н о й

„Контролю не подлежит"
Под таким заголовком в № 46 

газеты „Знамя коммунизма" за 
9 июня 1952 года был опублико
ван фельетон, в котором говори
лось о грубых нарушениях фи
нансовой дисциплины в монтаж
ном управлении, где начальником 
тов. Неженцев.

Тт. Горюнов и Ходунков сообщи
ли редакции, что факты, указан
ные в газете, действительно име
ли место. Фельетон обсуждался 
на партийном собрании партгруп
пы управления и партийно-хо
зяйственном активе. Приняты 
меры к возмещению ущерба, 
строгому соблюдению финансо
вой дисциплины и увеличению 
количества ревизий.

23 июля ночью внезапно 
ухудшилось состояние здо
ровья моей жены. Требо
валось срочное вмешатель
ство врача для того, чтобы 
оказать ей первую меди
цинскую помощь и доста
вить в больницу.

Однако на мой телефон
ный вызов работники ско
рой помощи поселка име
ни Куйбышева хладно
кровно ответили— „маши
ны нет и не будет до ут
ра". Я  на второй мой вы
зов ответа совсем не по
следовало. Только через 
два часа, после вмешатель
ства работника горкома 
ВКП(б), прибыла машина 
скорой помощи.

О бездушном отношении 
к людям со стороны ме
дицинских работников са
нитарного отдела говорит 
и тот факт, что после до

ставки больной в терапев
тическое отделение боль
ницы поселка Майск там 
ей не оказали никакой по
мощи, мотивируя это тем, 
что „ничего опасного нет".

Между тем состояние 
здоровья больной было 
очень плохое. По заклю
чению врачей родильного 
дома горздрава, куда боль
ная была доставлена вече
ром 24 июля, в ее тяжелом 
состоянии дальнейшее про
медление в оказании дей
ственной медицинской по
мощи могло привести к 
смерти. в

Руководителям санитар
ного отдела необходимо 
принять срочные меры к 
наведению порядка в ра
боте скорой помощи по
селка имени Куйбышева и 
больницы поселка Майск.

Г. ГОЛОВКОВ, слесарь.

Навести порядок на участке
На нашем участке монтаж

ной конторы, где директором 
тов. Панеаа, план ремонта 
оборудования из месяца в ме
сяц не выполняется. На про
изводстве нет никакого по
рядка. Уже отремонтирован
ные детали валяются в беспо
рядке, бьются, портятся, и 
это никого не беспокоит.

В такелажной бригаде, воз
главляемой т. Коршуновым, 
грубо нарушается трудовая 
дисциплина. Бригадир т. Кор

шунов по несколько дней, а 
иногда и неделями, сам не вы
ходит на работу и занимается 
пьянкой. Естественно, что он 
не может правильно организо
вать труд в бригаде.

Нередко слесари часами 
простаивают в ожидании мос
тового крана, необходимого 
для переноски и перекантовки 
той или иной детали. Все это 
приводит к тому, что план 
ремонта оборудования не вы
полняется.

ОКУНЕВ,
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Народы п р и в е т ст ву ю т  о т к ры т и е  В о л г о - Д о н с к о г о  
су д о х о д н о г о  канала имени В .  И.  Ленина

ИТАЛИЯ

РИМ. (ТАСС). Рямские де
мократические газеты «Унпта», 
«Аванти», «Паэзе», «Паэзе 
сера» широко освещают от
крытие Волго-Донского судо
ходного канала имени В. И. 
Ленина. «Паэзе» называет ка
нал «колоссальным сооруже
нием советской техники». 
«Аванти» пишет, что откры
тие канала—это «великое до
стижение творческого труда 
советских людей ради дела 
мира и прогресса». «Унята» 
поместила статьи, корреспон
денции и фотографии, посвя
щенные первенцу строек ком
мунизма, и опубликовала пись
мо строителей Волго-Донского 
канала товарищу И. В. Сталину.

На первых страницах газет 
помещены фотографии торже
ственного открытия канала.

АВСТРИЯ

ВЕНА. (ТАСС). Демократи
ческая печать уделяет боль
шое внимание открытию Вол- 
го-Донского судоходного ка
нала имени В. И. Ленина.

В статьях, посвященных 
этому событию, подчеркивает
ся, что открытие Волго-Дон
ского канала находит горячий 
отклик в сердцах трудящихся 

,£т-етравг. Успех строитель
ства великих первенцев стро
ек коммунизма в СССР вселя
ет в трудящихся всего мира 
непоколебимую уверенность в 
победе над темными силами 
реакции, войны и фашизма, 
непоколебимую веру в торже
ство демократии и мира.

Обозреватель газеты «Эстер- 
рейхише фольксштимме» пишет: 
«Торжественное открытие Вод- 
го-Донского канала—первенца 
великих строек коммунизма— 
является свидетельством гран
диозных успехов мирного 
строительства Советского Со
юза».

ГОЛЛАНДИЯ
ГААГА. (ТАСС). Ряд гол

ландских газет поместил со
общение об открытии Золго- 
Донского судоходного канала 
имени В. И. Ленина.

Газета «Ниве гаагше ку
рант» на первой странице 
пишет: «Надо признать, что 
советский народ достиг поис- 
тине большого успеха, постро
ив в короткий срок такое ве
личественное сооружение, ка
ким является канал Волго- 
Дон». Другие газеты также 
отмечают крупные достижения 
Советского Союза в осущест
влении строек коммунизма.

УРУГВАЙ
МОНТЕВИДЕО. (ТАСС). 27 

июля в Монтевидео состоялось 
многолюдное торжественное 
собрание членов славянской 
прогрессивной организации— 
Культурного центра имени 
Максима Горького, посвящен
ное открытию Волго-Донского 
судоходного канала имени 
В. И. Ленина. Участники соб
рания с .большим вниманием 
заслушали доклад о великом 
значении Волго-Донского судо
ходного канала имени В. И. 
Ленина, успешное завершение 
которого является новым сви
детельством миролюбивой по
литики Советского- C’D" ' .

. _>пые аплодисменты 
всех присутствующих быха 
принята приветственная теле
грамма великому вождю тру
дящихся всего мира товарищу 
И. В. Сталину. Приветствен
ную теллеграмму И. В. Сталину 
в связи с открытием Волго- 
Донского судоходного канала 
имени В. И. Ленина также на
правил Славянский союз Уру
гвая.

В помещении Культурного 
центра имени Максима Горь
кого организована фотовыстав
ка, посвященная великим ста
линским стройкам комму
низма.

На международной конференции 
Красного Креста

ТОРОНТО. (ТАСС). Вчера на 
втором пленарном заседании меж
дународной конференции Красно
го Креста представитель Красно
го Креста Советского Союза Сла
вин заявил энергичный протест 
против поведения председателя 
конференции, канадца Маколея, 
умышленно игнорировавшего тре
бования советского представите
ля о представлении ему слова 
при обсуждении вопроса об уда
лении с конференция предста
вителей гоминдановской клики.

Славин подчеркнул, что совет
ская делегация прибыла на кон
ференцию с искренним желанием 
сотрудничать и обеспечить реше
ние проблем, волнующих все че
ловечество и особенно пароды, 
страдающие в настоящее время 
от ужасов войны.

Маколей, пытаясь оправдаться 
и извиняясь, заявил, что он яко
бы не имел намерения игнориро
вать требования советского пред
ставителя и лишь по техническим 
причинам не заметил, что он 
просил слова.

Когда конференция перешла к 
обсуждению требования делега
ции Китайской Народной Респуб
лики об удалении о конференции 
представителей томиндановской 
клики, организаторы конференци 
поспешили изменить тактику, за
являя теперь, что представители 
гоминдановской клики допущены 
на конференцию как представите

ли Красного Креста Формозы. 
Председатель конференции Мако
лей, явно имея в виду вопрос о 
гоминдановской клике, заявил, 
что он не допустит на конферен
ции обсуждения „политических" 
вопросов.

Представитель правительства 
Советского Союза Зонов подчерк
нул, что единственными закон
ными представителями китайско
го народа на данной конференции 
могут быть только представители 
Красного Креста и правительства 
Китайской Народной Республики, 
а представители гоминдановской 
клики не имеют права и не дол
жны участвовать в данной конфе
ренции. Их присутствие не только 
нарушает организационные прин
ципы конференции, но также яв
ляется враждебным актом по от
ношению к китайскому народу.

С поддержкой требования деле
гатов Китайской Народной Рес
публики выступили также пред
ставители Красного Креста и пра
вительств Чехословакии и Румы- 
нии.

Однако вопреки этим справед
ливым требованиям руководители 
Международного Красного Креста 
с помощью машины голосования 
отклонили 68 голосами против 25, 
при 5 воздержавшихся, предложе- 
рие представителей Красного 
Креста Китайской Народной Рес
публики.

Н А  О Л И М П И Й С К И Х  И Г Р А Х
Шесть советских боксеров вышли в полуфинал. 
Заявление руководителя спортивной делегации 

Китайской Народной Республики на 
пресс-конференции

ХЕЛЬСИНКИ. (ТАСС). Сегодня 
вечером продолжались четверть
финальные соревнования по бок
су. Прекрасно провел свой сегод
няшний бой заслуженный мастер 
спорта Сергей Щербаков (второй 
полусредний вес). Встретившись 
с известным итальянским боксе
ром Вескови, Щербаков показал 
хорошую технику, выносливость, 
точность п силу удара. Судьи 
единодушно присудили победу 
Сергею Щербакову.

Борис Тишин (СССР) в упор
ной борьбе победил бразильского 
боксера Кавальеро (первый полу
средний вес). Ласло Папп (Венг
рия) одержал победу над Спассо- 
вым (Болгария).

Интересной была встреча полу
тяжеловесов Анатолия Перова 
(СССР) и физически сильного 
Альфонсетти (Италия). Встреча 
была очень напряженной. Судьи 
единодушно присуждают победу 
Перову.

Хорошо выступал сегодня ру
мынский боксер Тита (второй 
средний вес), одержавший убеди
тельную победу над Сентиментн 
(Италия). В  тяжелом весе А. Шо- 
цикас (СССР) проиграл Ниману 
(Южная Африка).

Таким образом шесть совет
ских боксеров — Булаков, Гар
бузов, Меднов, Тишин, Щербаков 
и Перов — вышли в полуфи
нал.

Сегодня состоялась вторая по
луфинальная встреча по баскет
болу. Играла команда Аргеш-ины 
и США. Встреж ' Закончилась 

команды США со счетом
85:76.

Таким образом, в финальной 
встрече, которая состоится 2 ав

густа, будут играть команды Со
ветского Союза и США.

В соревнованиях по водному 
поло команда Италии со счетом 
5 : 1 выиграла у команды Бель
гии.

Сегодня спортивная делегация 
Китайской Народной Республики, 
прибывшая в Хельсинки для уча
стия в XV  международных олим
пийских и г р а х, организовала 
прмс-конференцию.

Выступивший на пресс-конфе
ренции руководитель делегации 
Генеральный секретарь Всекитай
ской физкультурной федерации 
Жун Гас-тан рассказал, что ки
тайские спортсмены приехали в 
Хельсинки по приглашению Меж
дународного" олимпийского коми
тета и выразил сожаление по 
поводу того, что это приглашение 
г.рпшло с большим опозданием. 
Жун Гас-тан заявил далее, что в 
составе китайской спортивной де
легации находятся 15 футболис
тов, 10 баскетболистов и один 
пловец. Мы готовы участвовать в 
соревнованиях, подчеркнул пред
ставитель Китая. Мы —‘делегаты 
дружбы и мира.

Далее Жун Гас-тан рассказал о 
колоссальном развитии спорта в 
новом Китае. Член Международ
ного олимпийского комитета Тун- 
Шоу-п, представлявший там дово
енный Китай и также прибывший 
в составе делегации, подчеркнул 
на пресс-конференции, что только 
спортивная делегация Китайской 
народной pecnyj-invn имеет . 
оыть представленной в Между
народном олимпийском комитете, 
а не гоминдановская клика, кото
рая ни в какой мере не представ
ляет китайский народ.

„Странная кампания"
Комментарии американской печати к выдвижению 

Стивенсона и Эйзенхауэра
НЬЮ-ЙОРК, (ТАСС). В коммен

тариях ведущих американских 
буржуазных газет по поводу ре
зультатов съезда демократической 
партии подчеркивается единство 
взглядов Стивенсона и Эйзенхау
эра. Указывая, что Уолл-стрит 
считает Стивенсона приемлемой 
заменой Эйзенхауэру, если рес
публиканцы потерпят поражение 
на выборах в ноябре месяце, ве
дущие нью-йоркские газеты, ко
торые отражают взгляды руково
дящих финансовых кругов, при
ветствуют выдвижение Стивенсо
на кандидатом на пост президен
та. Такие газеты, как „Нью-Йорк 
таймс“, „Нью-Йорк геральд три- 
бюн“, газеты треста „Скриппс- 
Говард“ и другие, отмечают, что 
Стивенсон согласен с Эйзенхау
эром по вопросам продолжения 
„тотальной дипломатии" и созда
ния военных союзов.

Газета „Нью-Йорк тайме" в но
мере от 27 июля заявила, что, 
хотя она продолжает поддержи
вать Эйзенхауэра, тем не менее 
она „удовлетворена выдвижением 
губернатора Стивенсона*.

Газета „Крисчен сайенс мони
тор" также удовлетворена тем, 
что обе главные партии предла
гают избирателям кандидатов в 
президенты фактически с одина
ковыми программами.

Отмечая, что взгляды Стивен
сона в области внешней полити

ки не отличаются от взглядов 
Эйзенхауэра,, корреспондент га
зеты „Нью-Йорк тайме* Лоуренс 
писал вчера: „Избрание генера
ла Эйзенхауэра в кандидаты 
от республиканской партии и гу
бернатора Стивенсона от демокра
тической в значительной степени 
исключает для избирателей во
прос внешней политики как осно
ву для выбора кандидата*. В це
лом оба кандидата, указывает Ло
уренс, поддерживают *продолже 
ние ь основных чертах нынешней 
внешней политики создания силь
ных союзников за границей, в 
особенности в Западной Европе*

Обозреватель Ройстер указыва 
ет сегодня в газете „Уолл-стрит 
джорпэл“, что избирательная
кампания будет „странной" ввиду 
единства взглядов Стивенсона и 
Эйзенхауэра. Ройстер заявляет: 
„Сейчас трудно понять, каким 
образом Стивенеон и Эйзенхауэр 
могут по-настоящему ссориться в 
вопросах внешней политики, и 
точно так же трудно представить, 
где они могут провести разграни
чительную линию по внутрипо
литическим вопросам".

Журнал „Юнайтед Стейтс ньюс 
энд Уорлд рипорт" замечает, что 
„после 1952 г., победит ли Сти
венеон или Эйзенхауэр, в Белом 
доме будет находитья самый кон
сервативный президент за пос
ледние 20 лет".

События в Корее
Сообщение Главного 

командования Народной армии
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное 

командование Народной армии 
Корейской Народно-Демократичес
кой Республики сообщило 31 ию
ля;

За истекший день на всех 
фронтах наши соединения отра
жали атаки небольших разведы
вательных отрядов противника.

Соглашение о товарообмене 
между Китайской Народной 

Республикой и Румынией
БУХАРЕСТ. (ТАСС). В  резуль

тате переговоров, проходивших в 
дружественной обстановке и в 
духе взаимопонимания, вчера в 
Бухаресте между Китайской на
родной республикой и Румын
ской народной республикой было 
подписано соглашение о товаро
обмене и платежах на 1952 
год.

В соглашении предусматривает
ся широкое развитие экономичес
кого сотрудничества между обеи
ми странами.

В соответствии с соглашением, 
Румыния будет вывозить в Китай 
промышленное оборудование, из
делия электропромышленности, 
нефтепродукты, химикалии и дру
гие товары. Китай, в свою оче
редь будет поставлять румынии 
цветные металлы, различные ви
ды масел, чай и другие товары.

В ПАЛАТЕ ОБЩИН
ЛОНДОН. (ТАСС). Радио Лон

дона передает, что английский 
министр иностранных дел Иден 
открыл сегодня двухдневные пре
ния в палате Общин по герман
скому вопросу. Он внес предло
жение правительства об одобре
нии договорных соглашений, под
писанных в Бонне западными 
державами и правительством 
Аденауэра, и также договора 
между английским правительством 
и так наз. „европейским оборони
тельным сообществом*.

Оппозиция внесла к правитель
ственному предложению поправ
ку, в которой отклоняет его как 
несвоевременное.

Призыв бельгийского Союза 
защиты мира

БРЮССЕЛЬ. (ТАСС). Бельгий
ский Союз защиты мира опубли
ковал призыв, в котором говорит
ся: „Исполнительный комитет
бельгийского Союза защиты мира, 
узнав о предстоящем приезде в 
Бельгию генерала Риджуэя, при
зывает всех бельгийцев, которые 
не хотят возрождения германской 
армии и нацистской партии, не 
хотят больше видеть ужасы вой
ны, протестовать против прибы

тия в нашу страну генерала бак
териологической войны.

Тому, кто по прибытии в Ев 
ропу сказал, что он готов здесь 
осуществить то, что он уже сде
лал в Корее, бельгийский Союз 
защиты мира заявляет:

„Риджуэй, за дверь! Мы хотим 
мира!*.

Союз призывает всех патриотов 
провозгласить это вместе с ним*.

Борьба BRT  за 
интересы французских  

трудящихся
ПАРИЖ. (ТАСС). В опублико

ванном сегодня комюннике бюро 
Всеобщей конфедерации труда 
отмечается, что, согласно офици
альной статистике, в 1950 году 
25 проц. французских трудящих
ся получали менее 14.600 фран
ков в месяц, а 50 проц.—менее 
18.750 в месяц.

„В 1951 году французские тру
дящиеся в результате упорной 
забастовочной борьбы добились 
от правительства повышения зар
платы трудящихся от 11 до 15 
проц. Вследствие этого 25 проц., 
трудящихся получали около 18 
тыс. франков в месяц, а 50 проц. 
—около 22 тыс. франков. С тех 
пор зарплата больше не повы
шалась.

В  настоящее время ВКТ ведет 
борьбу за установление мини
мальной гарантированной зарпла
ты трудящихся в размере 30.486 
франков в месяц. Бюро ВКТ  ре
шило предложить на ближайшем 
заседании административной ко
миссии начать с сентября этого 
года широкую кампанию борьбы 
за увеличение зарплаты трудя
щихся, пособий и пенсий".
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